

LA ALIMENTACIÓN EN LA GATA GESTANTE



En estado salvaje, los gatos, cazan y se alimentan según sus necesidades, pero aunque la comida sea abundante no suelen abusar de ella. Una vez han comido lo suficiente descansan para digerir todo el alimento. No vuelven a cazar hasta que realmente se sienten hambrientos. Este hecho se debe a que se ven obligados a mantener cierto peso y agilidad para poder huir de los depredadores o de cualquier peligro que les aceche.

Cuando los gatos domésticos se alimentan, tienden a hacer lo mismo, exceptuando algunas razas como el gato persa que a lo largo del tiempo ha perdido parte de su instinto felino y parece que no le importa engordar.

Cuando una gata queda embarazada es propensa seguir este curso: el primer mes, prácticamente no notaremos si está embarazada por la cantidad de comida que ingiera, a partir del segundo mes es cuando realmente observaremos que la gata empieza a comer más a menudo y más abundantemente, pero puede suceder que la gata intente regular de todos modos su peso, por tanto deberá recibir alimentos más energéticos.

Normalmente podemos ayudar a la gata suministrando pienso para cachorros y gatas gestantes. De todos modos si ya tenemos en mente cruzar a la gata para que críe, es recomendable empezar a dar este tipo de pienso antes de la monta.

Podemos complementar la dieta con carne de ternera, pollo o pescado. Si bien a todos los gatos no les gusta, muchas hembras que habitualmente no consumen este tipo de productos, empiezan a adquirir este hábito una vez están embarazadas. Otro tipo de alimento que podemos dar a la gata pocos días antes del parto son yemas de huevo, aunque no conviene abusar de ellas, son altamente nutritivas y a muchos gatos les gustan.

Una vez haya finalizado el parto, debemos seguir con una dieta muy rica en nutrientes para facilitar la producción de leche en la gata para sus cachorros. Aquí también es aconsejable dar yemas de huevo una o dos veces por semana a la gata. La carne se le puede servir tanto cruda como hervida, siempre sin sal, podemos complementar la alimentación con aceite suave en pequeñas dosis.